

# Des p'tits gars de chez nous en tournage pour France 2

Julien, Carvinois et écolier à Seclin, et Félix, de Villeneuve-d'Ascq, tournent leur premier film en ce moment dans la Pèvéle, à Ennevelin. On les verra au plus tôt en septembre dans « Le poids des mensonges », sur France 2.



Julien Leddet, 10 ans, avait déjà fait de la figuration ; on l'a vu dans les derniers épisodes des « Témoin », mercredi soir. À droite, Félix Simon-Caron découvre le monde du cinéma.



PAR ISABELLE ELLENDER  
villeneuveascq@lavoixdunord.fr

**PÈVÈLE.** L'ancienne ferme de la rue du Maresquel, à Ennevelin, est entourée d'une noria de camions et de voitures. Dans la petite cour, une bonne trentaine de personnes font le pied de grue ou s'affairent autour des caméras, câbles et autres machines plus ou moins étranges. Au fond, les acteurs répètent la dernière prise de la journée – une scène d'anniversaire. Bienvenue sur le tournage du téléfilm *Le poids des men-*

*songes*, produit par France 2, d'après le roman de Patricia Mac-Donald.

Au milieu des acteurs connus, comme Christian Rauth (de *Père et maire*) ou Thierry Godard (*Les Témoin*), deux enfants du coin font leurs premiers pas devant la caméra. Félix Simon-Caron, six ans (« et demi ») joue le rôle d'Arthur, dont on fête l'anniversaire. Selon le scénario, il va disparaître le lendemain... « C'est sa marraine qui a eu l'idée de l'inscrire au casting, raconte sa maman, Magda. Parce qu'il est considéré comme le petit clown de la famille ». Elle a dû expliquer au pe-

tit ce que jouer un rôle voulait dire : « Quand je lui ai présenté les acteurs qui jouent ses parents, je me suis rendu compte qu'il croyait qu'à la télé, les parents d'un enfant étaient son vrai père et sa vraie mère ! ».

## APRÈS 7 OU 8 CASTINGS, UNE FIGURATION ET UN PREMIER RÔLE

Après une journée de tournage, Félix a l'air bien fatigué. Mais il ne lâche pas le camion rouge qu'on lui a permis de garder : celui qui lui était offert dans une scène du film.

Julien Leddet, 10 ans, joue son cousin. Élève à l'école Paul-Durot

de Seclin, le petit Carvinois espère lui aussi pouvoir garder les vêtements qu'il porte dans le film. « Surtout les chaussures, je les aime bien ». Lui a déjà tourné, mais uniquement comme figurant. « Il a participé à sept ou huit castings, détaille sa maman, Emilie. Une fois, il a été finaliste, on est allés à Paris. Mais finalement le film ne s'est pas fait ». Mais il a permis à Julien d'être repéré, et d'être figurant dans des épisodes de la série *Les Témoin*, au côté de Julie Depardieu. Et de Thierry Godard, que Julien retrouve aujourd'hui dans *Le poids des men-*

*songes*.

« C'est son premier vrai rôle, avec un texte », explique Emilie. Qui a dû (c'est la loi) remplir tout un dossier pour que son fils puisse travailler et manquer l'école. « Mes copains m'ont dit « t'as de la chance » » sourit le garçonnet. « Il a bien compris qu'il touchait de l'argent, mais qu'il ne deviendra pas forcément célèbre » ajoute sa maman. « Si, j'aimerais bien être célèbre ! » rétorque Julien. « T'as été super », lui glisse justement un pro. ■

Les autres acteurs des Hauts-de-France dans le téléfilm : Céline Cuiagnet, Nicolas Cornille, Marie Boitel et Assouma Sow.



Les acteurs Sara Martini et Thierry Godard sont les parents du petit Arthur (Félix, de Villeneuve-d'Ascq) dans le téléfilm.

“ Mes copains m'ont dit “ t'as de la chance ” (...) J'aimerais bien devenir célèbre. ”

JULIEN LEDDET, 10 ANS



## EN SAVOIR PLUS SUR LE TÉLÉFILM

France 2 tourne *Le poids des mensonges* (le titre pourrait changer) du 3 avril au 4 mai dans notre région : pendant une semaine à Ennevelin, où l'équipe reviendra fin avril. Entre temps, acteurs et techniciens seront une journée à Chérenq, une à Wambrechies, une semaine à Armentières, puis un jour à Lille, trois à Tourmignies et trois à Croix.

« On a une coach qui veille sur les enfants, en-dehors du plateau », précise Mathilde Muffang, la productrice. Qui nous résume le scénario : « Luisa et Mathieu vivent avec Arthur, le fils de ce dernier. C'est un peu la famille Ricoré, la famille idéale pour qui tout va bien. Jusqu'à ce qu'au lendemain de son sixième anniversaire, le petit disparaisse... »

Impossible pour elle de nous dire quand le public pourra regarder le téléfilm sur France 2. « Au plus tôt en septembre 2017 », précise Mathilde Muffang.